

empresa del año

LOGITERS: Empresa del Año 2015, Premios Excelencia Empresarial CEOE

Logiters y su compromiso con la provincia de Guadalajara

Este año, han aumentado la superficie contratada en Alovera ante la necesidad de una mayor capacidad de almacenamiento. Además de alargar, hasta el año 2025, la duración del alquiler del conjunto de naves más importantes que tienen en la provincia



La compañía cuenta con más de 3.000 empleados, 1.000 de ellos, ubicados en los centros de la provincia de Guadalajara. / Economía de Guadalajara

E. de G. / Guadalajara

La empresa Logiters, ha sido, este 2015, nombrada como Empresa del Año en los Premios Excelencia Empresarial 2015 celebrados el pasado mes de noviembre en Guadalajara. Luis Marceñido, director de Logiters, cuenta como ha sido la evolución de la empresa en la provincia de Guadalajara y lo que les ha supuesto este reconocimiento.

Pregunta: ¿Qué es Logiters?

Respuesta: Logiters somos uno de los principales operadores logísticos a nivel ibérico. Ofrecemos soluciones logísticas integradas eficientes, que garantizan la óptima implementación y funcionamiento de la cadena de suministro. Abordamos de forma integral las labores de transporte, almacenaje, manipulación, distribución y servicios de valor añadido.

Dentro de nuestro posicionamiento como compañía, un aspecto clave es nuestra alta especialización en determinados sectores industriales, como son por ejemplo el de automoción, gran consumo, farmacia, electro & tecnología, e-commerce, industria y retail entre otros. Para ello disponemos de los recursos necesarios en cuanto a personal cualificado y centros especializados.

P: ¿Desde cuándo tienen presencia en la provincia de Guadalajara? ¿Por qué se decidieron por esta ubicación?

R: Nuestra compañía nace de la fusión y transformación a lo largo de los años de destacadas empresas del sector logístico. Algunas de estas empresas, como son por ejemplo Aitena o el Grupo Logístico Santos, estaban ubicadas en Guadalajara. Desde aquel entonces y

hasta la actualidad, nuestra apuesta por esta provincia se ha consolidado por distintos motivos.

En primer lugar, hay que destacar su excelente ubicación, cercana a Madrid, con excelentes comunicaciones, y situada en el eje Madrid-Barcelona, que para una empresa logística de nuestro perfil supone desde luego una localización estratégica. Además, hay que resaltar la labor de las instituciones locales, que han sabido trabajar conjuntamente para dotar a la provincia de las infraestructuras necesarias, y llevar a cabo los desarrollos urbanísticos pertinentes para que empresas como Logiters desarrollen su actividad a largo plazo.

P: ¿Cómo ha influido su ubicación en su expansión?

R: Muy positivamente. Como compañía estamos volcados en la mejora constante de la eficiencia,

que nos permita ser más competitivos y disponer de una mayor capacidad de adaptación a un mercado cada vez más cambiante y a la vez exigente. Sólo de esta forma podremos conseguir un crecimiento sostenido que se consolide a lo largo de los años. Para ello, la ubicación de nuestras instalaciones es un factor clave, y a la vez supone un fuerte compromiso con la provincia de Guadalajara desde distintos ámbitos. En primer lugar hablaríamos de las personas, pues nuestras operaciones son por lo general intensivas en mano de obra. En segundo lugar, destacamos nuestra participación en el desarrollo de las infraestructuras, trabajando conjuntamente con los principales actores en este campo para crear uno de los focos logísticos más importantes de España. Y por último, me gustaría destacar

nuestro compromiso con la comunidad en general, y nuestro esfuerzo por contribuir en la mejora de la sociedad desde nuestra posición como compañía. Para ello, hemos invertido más de 2 millones de € este año, en la renovación de toda la flota para adaptarla a la normativa Euro6, hemos comprometido inversiones de mejora de la eficiencia energética en refrigeración e iluminación en nuestra principal base de operaciones, etc.

P: Desde su punto de vista ¿qué supone el sector logístico para la provincia de Guadalajara?

R: El sector logístico en Guadalajara es clave. En nuestro caso, Logiters cuenta con más de 3.300 empleados repartidos entre España y Portugal, de los cuales cerca de 1.000 están ubicados en Guadalajara. La proporción es altísima, y ocurre lo mismo en cuanto a ocupación de espacio. En la actualidad gestionamos más de 261.600 m² en nuestras instalaciones ubicadas entre Alovera y Cabanillas. Se trata de instalaciones que albergan clientes multisectoriales, lo cual aporta un enriquecimiento en cuanto al conocimiento de las distintas operativas por tipo de industria, todas ellas llevadas a cabo en la provincia.

Hay que tener en cuenta además, la proyección que realizamos de la provincia a nivel internacional. En Logiters contamos con clientes en su mayoría de carácter multinacional, y todos ellos, en algún momento, han visitado las instalaciones e interactuado con el entorno próximo.

P: Si volviera atrás ¿volvería apostar por la provincia de Guadalajara?

R: Por supuesto. De hecho, este año hemos aumentado la superficie contratada en Alovera ante la necesidad de una mayor capacidad de almacenamiento. Además, hemos alargado hasta el año 2025 la duración del alquiler del conjunto de naves más importantes que tenemos en la zona, que representan el corazón de nuestras operaciones.

P: ¿Qué ha supuesto para Logiters ser nombrada empresa del año por CEOE-CEPYME Guadalajara?

R: Un gratificante reconocimiento a la labor realizada por toda la organización. Estamos orgullosos de haber recibido este galardón, y por descontado continuaremos trabajando para ser merecedores de nuevo en próximas convocatorias.

P: ¿Cómo ve el sector logístico en la actualidad? ¿Cuáles son sus perspectivas?

Tras un periodo complicado, con una situación económica adversa, parece que el sector ya está mostrando síntomas de recuperación. En nuestro caso, estamos registrando una mejora en los niveles de actividad de nuestros clientes.

Nuestras perspectivas son positivas, aunque probablemente, en gran medida se deba a nuestra apuesta continua por la innovación y la inversión en equipamiento y soluciones tecnológicas eficientes, incluso en las épocas más difíciles.

En Logiters hemos focalizado nuestros esfuerzos en maximizar la eficiencia de la cadena logística de nuestros clientes a través de la innovación y la tecnología, aspectos clave en nuestra filosofía, que implican una mejora de procesos, automatización de las naves, etc, siempre buscando aportar más valor, control y por supuesto productividad. En definitiva, apostamos por un proceso de mejora continua, que aporte verdadero valor a la organización, y nos diferencie del resto.